

ご覧になって頂いている方 各位

～皆様にお知らせ～

いつも当サイトをご覧頂きありがとうございます。

また、当犬舎からお迎えいただきましたお客様、お迎えをご希望されお問合せいただいております皆様におかれましては改めまして感謝申し上げます。

この度、当犬舎よりお伝えしたいことがございます。兼ねてより当犬舎のホームページにて掲載しております「ロマーニャ・ウォーター・ドッグとスタンダードプードル」の交配に関し、多方面の方から様々なご意見をいただいております。ロマーニャ・ウォーター・ドッグは2024年度JKC登録頭数が60頭と非常に少なく希少犬種とされております。本来の交配においては、同犬種同士が一般的ではありますが、今回は異犬種での交配を「あえて」行いました。その件に関しまして、当該事業に無関係の人物による憶測や当犬舎に対する悪評などを吹聴する事象が散見されます。それに加え、他県と同業者から「〇〇さんがこんなことを言っていた」や「アシュアは交配禁止にも関わらず無断で交配している」など当犬舎に対して、事実と異なる内容や嫌がらせともとられる言動などの報告を受けています。本件に関しては、該当犬種を迎えさせて頂いた犬舎より交配に関する許可を得ており、何ら指摘を受ける様な事実はございません。

この件に関しては、当犬舎としましても看過できない事実として、すべての情報に対して発信者名など証拠としてデータを記録し精査しており、発信された方々に対して、きちんとした処置を取るべく準備も整えております旨、ご報告申し上げます。

前述したように今回の交配はあえて両犬種で交配を行いました。その理由は、**当事業所は5年を目標に福祉分野に参入する予定**だからです。ロマーニャ・ウォーター・ドッグの愛くるし口元や体格、スタンダードプードルの毛並み、両犬種の忠実・賢さと毛抜けが少ない犬種である事から両種の交配をあえて行いました。動物による介護・看護が必要な方に対しての「アニマルセラピー犬」として各施設に訪問し動物が持つ不思議な力により利用者さんのサポートをさせて頂きます。動物によるセラピーは医学的にも立証され、「ドーパミン」や「オキシトシン」が増え幸福感や癒しを与え、副交感神経が優位になる事によるリラックス効果、認知症・うつ病にも効果があるとされています。

現在、アニマルセラピストの資格取得に向け講習・勉強を行っています。また、わんこ側ではセラピー犬を訓練する訓練士さんとして、元警察犬訓練士の方やセラピー犬訓練士の方と相談・打ち合わせを行っています。どのくらいの期間で利用者さんに迷惑を掛けないほどに訓練出来るかは分かりません。もしかして、実現できない可能性もあります。アニマルセラピー事業を行うにあたり訓練もそうですが犬舎の構造変更や増設などの施設面でも費用がかかり、数百万～1000万と想定しています。また、セラピー犬の選定も重要であり、同じ兄弟でも性格が違うため見極めが必要で、セラピー犬には向かない子もいると思います。その時は次の交配まで待つ必要があるため少し長期的な計画になる可能性もあります。

実現に向け、今まで以上にわんこファーストで安全・安心で衛生的な事業所として精進して参ります。

今後共、ファミリードックアシュアを宜しくお願い致します。

運営会社：株式会社エム・ティーサポート
代表取締役社長 橋本 光順
動物愛護部門：ファミリードックアシュア
動物管理責任者 橋本 修江